



〈学校教育目標〉〇かんがえる子〇おもいやる子〇やりぬく子〇たくましい子
～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～2023.10

大南小だより 10月号

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483 文責：校長

<https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> 日頃の様子をホームページでもご覧ください。

QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



実りの秋です。～子どもたちが、それぞれの花を咲かせ、実をふくらませています!!～

9月は、例年にはない厳しい残暑が続き、熱中症予防を心掛けながら教育活動に取り組んできました。そのような中、子どもたち一人一人は、様々な学習や体験活動を通して、日々成長しています。9月の第2週目には、「先生と話そう週間」を設けて、担任が学級の児童一人一人とじっくりお話をることができました。子どもたちの一人一人の思いを知ることができて、大変貴重でしあわせな時間となりました。さて、10月28日（土）には、いよいよ大南祭が開催されます。お子様の成長の様子をぜひご覧いただき、お子様の成長と共に喜び、褒めて、励ましていただけたらうれしいです。どうぞ10月もよろしくお願ひいたします。

演劇鑑賞会を実施しました！『劇団らくりん座』の皆さんをお招きして、とても楽しいひとときを過ごしました。

大宮南小の芸術鑑賞会は、隔年で音楽と演劇を鑑賞しています。今年度は、演劇鑑賞会を実施しました。『劇団らくりん座』の皆さんをお招きしての演劇の鑑賞とワークショップを実施しました。

始めに、スマートフォンの正しい使い方についての啓発劇「あっ、スマホ！沼の神様の巻」を鑑賞しました。次に、本上演「おこんじょうるり」の演劇を鑑賞しました。午後は、2年生限定でしたが、らくりん座の方を講師に、表現力アップワークショップを実施しました。楽しいひとときを過ごすことができた特別な時間となりました。素敵なお出でが子どもたちの心に刻まれました。



◎授業参観、学年懇談会を実施しました。大変お世話になりました。9月20日（水）

道徳の授業では、友だちと考えを交流しながら自分の考えを深めることができました。国語科の授業では、学習した漢字を活用して文を作ったり、新聞記事から片仮名の言葉を見つけたりと新たな発見や気付きました。家庭科の授業では、保護者の皆様に協力いただきました。子どもたちがいきいきと学ぶ姿をご覧いただけたかと思います。

懇談会へのご参加も大変ありがとうございました。

懇談会終了後には、ふれあいルームにて、栃木市主催の『ハッピー子育て講座』が開催されました。



＜講座の内容から＞

子どもの可視化できない、数字等では測れない内面の力を育むことも大切です。例えば、目標に向かって頑張る力、友だちとうまく関わる力、好奇心、粘り強さ等です。お子さんとの対話、遊びなどの時間を大切にしてください。

◎地域の皆様のご支援に感謝 ～いつもありがとうございます～



2学期も朝の読み聞かせをしていただいています。5年生の家庭科の裁縫支援もしていただきました。子どもたちは、安心して活動に取り組むことができました。

◎竜巻等を想定した避難訓練を行いました。

待避行動を迅速に取り、真剣に取り組むことができました。



